

Pour diffusion immédiate
Le 24 avril 2006

LE GOUVERNEMENT DE L'ONTARIO APPUIE LES EFFORTS LOCAUX DE PROTECTION DES SOURCES D'EAU

Des subventions d'études scientifiques soutiennent la planification de la protection des eaux locales

BROCKTON — Le gouvernement McGuinty assure la santé des familles et des collectivités de l'Ontario en protégeant les sources naturelles d'eau potable, a annoncé aujourd'hui la ministre de l'Environnement, Laurel Broten, lors d'une rencontre avec des dirigeants de la municipalité de Brockton et de l'Office de protection de la nature de la vallée de la Saugeen (OPNVS).

« Les collectivités locales sont les mieux placées pour élaborer des plans de protection de l'eau potable qui leur conviennent, a déclaré la ministre Broten. Nous savons que leurs décisions doivent reposer sur des bases scientifiques solides. C'est pourquoi nous appuyons la recherche et les efforts de planification des collectivités urbaines et rurales de la province. »

Plus tôt ce mois-ci, l'OPNVS a reçu plus de 1,4 million de dollars afin de coordonner des études visant à évaluer et à inventorier les menaces aux réserves d'eau potable municipale locale. Cette somme fait partie des 67,5 millions de dollars que le gouvernement a engagés dans la planification de la protection des sources en novembre 2005. Cette année, près de 10 millions de dollars seront alloués sous forme de subventions aux municipalités et à leurs partenaires. Au total, l'OPNVS a reçu plus de 3,2 millions de dollars au cours des deux dernières années afin de l'aider à se préparer à travailler avec les collectivités pour élaborer des plans de protection des sources.

« L'Office de protection de la nature de la vallée de la Saugeen effectue un travail vital dans de nombreuses municipalités. C'est avec plaisir que nous agissons et attribuons des fonds afin de préserver la santé de notre population et la salubrité de nos bassins hydrographiques, permettant ainsi à nos collectivités de grandir et de prospérer » a déclaré Carol Mitchell, députée de Huron-Bruce.

De l'avis de Doug Freiburger, président de l'OPNVS, « l'eau constitue vraiment une ressource communautaire. Ces fonds nous permettent d'entreprendre des études qui aideront les collectivités de notre région à déterminer les mesures à prendre pour protéger leur eau ».

« La salubrité de l'eau est cruciale pour assurer la santé et la prospérité des communautés, a fait remarquer Charlie Bagnato, maire de la municipalité de Brockton. Nous travaillons avec la province et nos partenaires de la région pour protéger notre eau maintenant et à l'avenir. »

La *Loi sur l'eau saine* a été proposée à la suite de vastes consultations auprès des municipalités, du secteur de l'agriculture, des responsables de la conservation, de l'industrie, des organisations non gouvernementales, des responsables de la santé publique, des experts en eau et du public. Si elle est adoptée, elle garantira que les collectivités seront aptes à relever les risques possibles de contamination de leur eau potable et à prendre des mesures pour les diminuer ou les éliminer.

L'annonce d'aujourd'hui n'est qu'une des façons dont le gouvernement McGuinty s'acquitte de ses engagements face à l'amélioration de la santé des familles ontariennes dont le revenu est assuré par le travail. En gardant notre eau propre et en aidant l'industrie à diminuer sa pollution de l'air, nous améliorons l'environnement pour nos enfants et pour toutes les familles de l'Ontario. Investir dans l'environnement profite à tous.

-30-

Renseignements :
Anne O'Hagan
Bureau de la ministre
416 325-5809

John Steele
Ministère de l'Environnement
416 314-6666

Also available in English.

www.ontario.ca/cleanwater